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Commentaires

Sainte-Gemmes-sur-Loire
Avez-vous des commentaires à ajouter sur la situation de l’usage du vélo dans votre ville ?

Les pistes vers Angers sont à développer Les pistes bords de Loire sont bien développées

pas de parking vélo le long de la loire

Comme partout, c’est LE grand axe routier qui poste problème : axe Est Ouest Les Ponts de Cé Beaucouzé. La
rive ressemble plus à une bande d’arrêt d’urgence qu’à une piste cyclable : pas de picto vélo, traitement des carrefours
merdique. C’est hélas du ressort du Département, qui semble à 1000 km de l’esprit vélo...

Je constate souvent que les pistes cyclables existantes ne sont pas utilisées par les cyclistes car elles sont à l’opposé
du sens de circulation. Elles obligent de traverser la voie sur des carrefours dangereux (rond point). Du coup, les vélos
restent sur la route et il n’y a personne sur les pistes cyclables... !!

Dans des rues étroites et résidentielles, il faudrait favoriser des zones de parking quitte à interdire la circulation aux
voitures.


